

TV Bissingen – Abteilung Leichtathletik

Bissingen sehr erfolgreich im Sportabzeichen-Wettbewerb

Am vergangenen Sonntag fand die Verleihung der Sportabzeichen des Jahres 2008 statt. Das Sportabzeichenjahr 2008 war gleich in doppelter Hinsicht ein sehr erfolgreiches Jahr. Zum einen konnte mit 174 Sportabzeichenabsolventen ein neuer Teilnehmerrekord aufgestellt werden, was die Beliebtheit des Sportabzeichens in Bissingen verdeutlicht. Und zum zweiten belegte sowohl die Grund- und Hauptschule Bissingen, wie auch der TV Bissingen beim Sportabzeichenwettbewerb der Kreissparkasse Esslingen mit der hohen Teilnehmerzahl eine hervorragende Platzierung.

Die Grund- und Hauptschule gewann diesen Wettbewerb in der Kategorie „Schulen“ deutlich vor der Grundschule Baltmannsweiler und der Grundschule Sankt Bernhard in Esslingen.

Der TV Bissingen belegte in der sehr stark besetzten Kategorie „Sportvereine“ hinter Eichenkreuz Köngen und der Turnerschaft Esslingen einen sehr erfreulichen 3. Platz.

Vor kurzem konnten die Verantwortlichen der Schule und des Turnvereins die Urkunden und Geldpreise bei der KSK Esslingen mit großer Freude in Empfang nehmen.

Wie schon in den vergangenen Jahren klappte die Zusammenarbeit zwischen dem TV Bissingen und der Grund- und Hauptschule Bissingen wieder hervorragend. Die Senioren des TVB helfen den Lehrern stets gerne bei der Durchführung der Bundesjugendspielen und die Lehrer, insbesondere Frau Kopp und Herr Dassler leisten immer beste Vorarbeit für die Auswertung der Sportabzeichen durch den TV Bissingen.

Der jüngste Sportabzeichenabsolvent war in diesem Jahr Paul Balz, mit knapp 7 Jahren. Ältester Teilnehmer mit 75 Jahren war Heinz Wilke, der auch die ewige Bestenliste mit 38 erfolgreich abgelegten Sportabzeichen deutlich anführt.

Besondere Ehrungen erhielten in diesem Jahr folgende Sportabzeichenabsolventen:

| | |
|--------------------|--------------------------------|
| Anne Ott | Gold mit Zahl 10 in der Jugend |
| Fabian Blocher | Gold mit Zahl 10 in der Jugend |
| Elfriede Muckenfuß | Gold mit Zahl 10 |
| Anette Weil | Gold mit Zahl 15 |
| Reiner Schaufler | Gold mit Zahl 15 |
| Erika Schaufler | Gold mit Zahl 30 |
| Hermann Grünberg | Gold mit Zahl 30 |

Die Sportabzeichenwoche, die nun schon zum festen Bestandteil beim TVB gehört, wurde in diesem Jahr wieder sehr gut angenommen und an manchen Abenden war reges Treiben auf dem Sportplatz. Es freut mich immer wieder sehr, wenn sich viele „Neulinge“, wie in diesem Jahr, an das Sportabzeichen ranwagen und mit viel Ehrgeiz bei der Sache sind. Und die Freude ist dann natürlich bei allen groß, wenn dann wirklich alle 5 Disziplinen geschafft sind.

Fürs neue Sportabzeichenjahr wünsche ich allen Sportlern ein gutes und vor allem gesundes Jahr 2009 und hoffe auf eine ähnlich gute Beteiligung wie in diesem Jahr. Wir sehen uns dann hoffentlich im Frühjahr/Sommer wieder auf dem Sportplatz.

Sportabzeichenreferentin Anette Weil